



ラカム

International School Japanese Section in Riyadh

リヤド日本人学校

学校便り 5月号

2023年(令和5年)5月1日

本校在籍児童生徒数(5月1日現在) 小学部 12名, 中学部 2名 計 14名

5月の学校生活目標: 時間を守ろう

笑顔の花を咲かせよう!



和やかな雰囲気の中で

— 着任式・始業式・令和5年度小学部入学式 —

校長 岩出 晃

遠く離れた日本では、新緑がまぶしい爽やかな季節の頃と思います。ここリヤドでは連日30℃を超え、日差しが肌を刺すように感じます。これから厳しい季節へ移ろいでいく助走が始まりました。

リヤド日本人学校では4月11日(火)、着任式・始業式に続き、小学部の入学式を行いました。2名の新入生を迎え、全校児童生徒数14名でのスタートとなりました。

入学式では、ご来賓と保護者、在校生が見守る中、新入生の北口珠夏さん、野中沙絆さんは少し緊張気味の面持ちでしたが、校長先生からの3つのお話(笑顔で元気なあいさつをすると、学校が楽しくなります。お友達にやさしくすると、お友達がいっぱいできて学校が楽しくなります。先生のお話をよく聞いて、しっかり勉強すると、新しいことが分かったり、新しいことができるようになって学校が楽しくなります。)



校長のこたば



ご来賓祝辞



教科書授与



入学祝品贈呈

と、新しいことが分かったり、新しいことができるようになって学校が楽しくなります。)

を2人は頷きながら真剣に聞いていました。最後に私が「3つの事ができますか?」と聞くと、はっきりとした声で「はい、できます」と答えてくれました。ニコニコしながら答える2人の様子に、会場が温かい雰囲気に包まれました。厳かで少し空気が張り詰めた中、新入生の2人から温かいプレゼントをもらったように感じました。

ニコニコしながら答える2人の様子に、会場が温かい雰囲気に包まれました。厳かで少し空気が張り詰めた中、新入生の2人から温かいプレゼントをもらったように感じました。

***浦和レッドダイヤモンズの練習を見てきました! ありがとうレッズ!!**

4月29日(土)ACL決勝戦(対アル・ヒラル)を控えた27日(木)、わずかな時間でしたが、浦和レッズの練習を見させていただきました。選手の皆さんに少しでも力になればということで、リヤド日本人学校のみんなで作った応援のフラッグを手渡すことができよかったです。浦和レッズ側からお礼に素敵なグッズをいただき、子供たちは嬉しそうにしていました。次回(12月?)に使えそうなグッ

ズでしたので、有効に活用したいと思います。最後に嬉しいことにみんなで記念撮影をしていただきました。後日、学校に飾りたいと思います。



お知らせ

校長への連絡用にこれまで、 aguri03111963@gmail.com のメールアドレスを使っていましたが、5月1日以降は、次のメールアドレスをお願いします。

akira.iwaide@gmail.com

5月の行事予定							
日	曜		行 事	日	曜		行 事
1	月	B	全校朝会 音楽特別ゲスト（水谷ご夫妻）	17	水	B	部活動
2	火	B		18	木	C	校内研修 C日課5時間
3	水	B		19	金		
4	木	C	職員会議 C日課5時間	20	土		
5	金		こどもの日	21	日	A	水泳学習⑤
6	土			22	月	A	
7	日	A	水泳学習開始予定①	23	火	A	水泳学習⑥
8	月	A		24	水	A	部活動
9	火	A	水泳学習②	25	木	A	
10	水	A	部活動（開催予定）	26	金		
11	木	A	避難訓練（ミサイル）	27	土		
12	金			28	日	B	水泳学習⑦
13	土			29	月	B	
14	日	B	水泳学習③	30	火	B	水泳学習⑧
15	月	B		31	水	B	部活動
16	火	B	水泳学習④				

「なるほどね～」 「そうなんだあ」 がいっぱい

リヤドに着任してから、3週間が経ちますが「なるほどね～」とびっくりすることがたくさんあります。

- ① リヤド（サウジアラビア？）では、携帯番号が無い＝生活できない。（銀行開設×、運転免許×、荷物が届かない、少し高めの商品の購入ができない）日本ではこんなに携帯が重要だったかあ？
- ② 交通事情が厳しい。日本ではありえないぐらいの車間距離のなさ、いつの間にか割り込み、対面通行がない代わりに追い越し車線に突然のUターンレーン。信号が変わる少し前から後ろの車から軽いクラクションとパッシング。60歳の私にこの地で運転できるのか不安です。